

---

## AUDIENCES AU TRIBUNAL CORRECTIONNEL : UN EVENEMENT IMPORTANT ET MARQUANT

Souhela Lasri – Yael Montet Bertheas - 14 Mars 2024

Bien souvent les élèves n'ont qu'une représentation de la justice, au travers des nombreux feuillets « américains » proposés à la télévision, nos élèves de TSTMG3 du lycée Georges Brassens ont ainsi eu la chance d'assister à une audience au tribunal de Saint Etienne.



## COMPRENDRE L'ORGANISATION DE LA JUSTICE ET COMBATTRE LES IDEES REÇUES

Comme le prévoit le dispositif de l'inspection académique (IA), cela commence par une séance d'informations au Conseil départemental d'accès au droit (CDAD). Nos élèves ont été accueillis par Mme Tara VACHER, juriste. Ils ont été amenés à réfléchir aux droits et devoirs qui incombent à chaque citoyen. Ils ont eu l'occasion de débattre de la peine de mort et de la justice en France. Ce fut également l'occasion de les accompagner vers leur futur rôle d'adulte et de citoyen.

## DECOUVRIR DES METIERS EN LIEN AVEC LE DROIT

Ce projet s'inscrit dans le cadre de l'accompagnement à l'orientation avec découverte des études supérieures en lien avec le droit (comme par exemple le BUT Carrières juridiques) et a pour ambition de susciter des vocations.

## ANALYSER DES FAITS JURIDIQUES

Cette immersion leur a permis d'analyser 3 situations juridiques concrètes et de découvrir les rôles des magistrats et des avocats.

Ce fut l'occasion d'appliquer les cours de droit, de rendre plus concrètes les notions abordées.



La dimension « vécue » et les affaires traitées ont particulièrement touché les élèves. Ils ne ressortent plus vraiment pareil que lorsqu'ils y sont rentrés. Quelle belle journée !!!

Il est également prévu une visite du sénat. Affaire à suivre...